

## Colocan la estelada en la Rotonda de Sant Jordi

L'Ametlla del Vallès se ha unido a la lista de municipios de la comarca, como La Garriga o Llinars, que han colocado una bandera estelada en la entrada de la población. Este lunes, día 22, víspera de la Diada de Sant Jordi, la Assemblée Nacional Catalana (ANC) del municipio celebró la fiesta "Enlairem l'estelada" en la rotonda de Sant Jordi. El acto fue abierto por un parlamento del alcalde de L'Ametlla, **Andreu González**, que fue seguido por otro de la ANC. González señaló que este acto marcará un antes y un después en el municipio, que dijo "*lucirá orgulloso la estelada como símbolo de libertad e independencia de todo el país*". La entidad organizadora fue representada por las hermanas **Vedruna y Jordina Francès de Mas**, quienes leyeron diversos textos de dirigentes históricos catalanes. Posteriormente, se escuchó la canción "*Més lluny*" de **Lluís Llach** y se izó la bandera estelada al lado de la senyera. Finalmente se cantó "Els Segadors".

XAVIER SOLANAS

## El Ayuntamiento supe la falta de ayudas para la limpieza de bosques con mayor colaboración con la ADF

El Ayuntamiento de La Garriga y la Agrupación de Defensa Forestal (ADF) han puesto en marcha una colaboración para limpiar las zonas forestales municipales. El pasado 20 de abril, un grupo de 20 voluntarios de la ADF celebraron una jornada práctica y de formación en una área forestal situada en Els Tremolencs. Durante toda la mañana los voluntarios desbrozaron el espacio y rebajaron el combustible de la zona boscosa con el objetivo de minimizar los efectos en caso de fuego forestal. El ADF ha brindado su colaboración al Ayuntamiento que se había puesto en contacto para pedir a la entidad que en sus tareas, tuviera en cuenta las áreas forestales del municipio, ya que este 2013 el consistorio no ha recibido ninguna subvención para llevar a cabo la limpieza y el mantenimiento.



## Santa Eulàlia reduce los gastos de personal en 187.000 euros

El Ayuntamiento de Santa Eulàlia de Ronçana hará frente a 2013 con un presupuesto de 7.555.551 euros, incluidas las inversiones y el presupuesto de SET Comunicació. El presupuesto fue aprobado en el pleno extraordinario del pasado 18 de abril. La principal reducción de gasto se hace en el personal, que se reduce en 187.000 euros. Los ingresos más importantes son un incremento de 141.000 euros por el concepto de IBI y 202.000 euros en la participación en los tributos del Estado (PIE).

Por lo que respecta a las inversiones, la más significativa será el inicio de las obras de arreglo de la curva del puente de Can Baró, en la carretera de Barcelona, financiadas por la Diputación.

## Los vecinos de Alfou trasladan sus quejas a la Casa Real

La Plataforma de Vecinos de Alfou que ha pedido al Ayuntamiento de Sant Antoni de Vilamajor que se instalen reductores de velocidad en la calle Pensament, ha hecho llegar sus quejas hasta la Casa Real ante la negativa del consistorio a acceder a sus demandas. La misiva firmada por 50 vecinos llegó a la Casa Real el pasado 28 de febrero, pero hasta esta semana, los vecinos no han sido informados de la respuesta de la jefatura del Estado. Desde la Casa Real se les indica que una vez recibida la petición, ha sido trasladada al Ayuntamiento de San Antoni, para que el consistorio determine lo que crea conveniente.

La Plataforma de Vecinos de Alfou ha pedido una reunión con la alcaldesa para insistir en sus demandas, pero según los vecinos, todavía no han obtenido respuesta. Además, desde la Plataforma insisten en que si el Ayuntamiento no hace mejoras en las urbanizaciones, "optaremos por presentar una candidatura al Ayuntamiento".

## Más de doscientas personas en la butifarrada socialista

El pasado domingo, 21 de abril, la agrupación socialista de Canovelles celebró su tradicional butifarrada popular a la que asistieron más de doscientas personas. El acto contó con la intervención del primer secretario de la agrupación del PSC, **Francisco Sánchez**, y del alcalde de Canovelles, **José Orive**. El alcalde realizó una intervención en la que destacó los graves problemas sociales que está provocando la actual crisis económica. Orive denunció que "*El gobierno de la derecha está poniendo en cuestión la autonomía local, y por consiguiente la estabilidad y la cohesión de muchos municipios*". Señaló que pese a todo desde el Ayuntamiento de Canovelles "*dispondremos de todos los recursos y competencias a nuestro alcance para garantizar la cohesión social, el acompañamiento y el apoyo de aquellas familias que más lo necesitan*".

